



本校卒業生の進路は、大学・短大・専修学校・留学・就職など、多岐にわたります。進路を決める時に大切なことは、「将来、何をしたいのか?」を具体的に考えることです。自分の将来と向き合い、保護者や進路指導教諭と話し合っ



写真が好きで将来はカメラマンになりたい。大学進学と将来の進路については両親としっかり話をしました。自分の気持ちを伝えると「難しい職業だろうけれど、自分で決めた道ならば応援する」と言ってもらい、とても嬉しかった。いま、写真部に所属していますが、写真部の先生が進路指導を担当されているのも心強いです。芸術系の大学の写真学科が第一希望。試験にはテーマを決めて写真を組み合わせる課題があり、現在は課題づくりに励んでいます。



幼稚園の時の先生はいつもニコニコして温かく、大好きでした。私も先生のような保育士になりたいと、ずっと思っていました。高校入学後、専門学校と大学を見学する機会があり、どちらに進むか悩みましたが、ピアノの苦手な私はピアノの授業が充実している3年制の専門学校に進学しようと思っています。進路指導の先生、担任の先生、母親、母の友人で保育士をしている方などたくさんの人たちと話をしました。多くの人々のアドバイスがあり、自分の気持ちを整理して、進路を固めることができました。